

CARLTON GROUP

5 Pièces

154 m²

Réf. 14150

2 100 000 €

Cap-d'Ail

Maison à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Offrant une vue imprenable sur la mer Méditerranée et le Palais Princier, cette maison de ville est idéalement située à proximité de Monaco. S'étendant sur trois niveaux, elle propose un espace de vie lumineux avec un grand salon / salle à manger et une cuisine moderne. La suite principale, dotée d'un salon privé, d'un dressing et d'une grande salle de bains, offre luxe et confort. Au rez-de-jardin, deux chambres supplémentaires, une cuisine équipée ainsi qu'une salle de douche bénéficient d'une entrée indépendante et s'ouvrent sur une large terrasse. Un garage fermé et une cave agrémentent la ...

Offering a breathtaking view of the Mediterranean Sea and the Prince's Palace, this townhouse is ideally located near Monaco. Spanning three levels, it features a bright living space with a large lounge and a modern kitchen. The master suite, complete with a private lounge, a dressing room, and a bathroom, offers luxury and comfort. On the garden level, two additional bedrooms, a fully-equipped kitchen and shower room benefit from an independent entrance and open onto a large terrace. A closed garage and a cellar enhance the property. This house is ideal for a family wishing to live near Monaco, ...

CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

6 Quai Lindbergh - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

